

EQUIPO ECONÓMICO EN LOS MEDIOS

ENTREVISTA DE CANAL N (PERÚ) A RICARDO MARTÍNEZ RICO



Madrid, 7 de marzo de 2014. Entrevista de Canal N en Perú a Ricardo Martínez Rico, Presidente Ejecutivo de Equipo Económico, S.L., por D. Jaime de Althaus Guarderas, Director del Programa La hora N, sobre la situación económica española y las inversiones bilaterales entre Perú y España.

Según Ricardo Martínez Rico, España está saliendo de la crisis después de haber realizado unas reformas muy profundas e intensas en el sistema financiero, en el sector público, y en el mercado laboral dando mayor flexibilidad a las empresas. España es un país muy abierto a la inversión, de tal manera que las empresas tendrán más capacidad de crecer y más proyectos se desarrollarán. En cuanto al país peruano, considera que se están registrando altas tasas de crecimiento sostenidas en el tiempo, basadas en la estabilidad macroeconómica.

Para ver la entrevista completa, por favor pinche en el siguiente enlace:

<http://www.youtube.com/watch?v=TkzhPvUZ4MY>